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令和 4年 12月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 4年 12月 23日 9時 00開会 9時 45分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  門脇 茂利  ○山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

安岡 里哉  学校教育係主事 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

山本 和加子 課長補佐兼文化財係長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長  

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（11月）に沿って報告 

○井上指導主事  6 日、各学校で高知県学力状況調査と安芸市学力調査を実施し

た。質問調査はオンラインで実施した。9日、清水ケ丘中学校で実践研究協働校事業

と今年最後の授業研究会を行った。この事業は 3 年間の指定で来年度まで行う。来

年度は国語と数学の予定。 

 

○秋山参事  11月 28日、全国各地で募集をしていた安芸市立統合中学校の校章デ

ザインの採用作品について安芸市 HPで決定を発表した。全体で 256件の応募があっ

た。校章選考委員会の選考を経て、最終的に庁内検討委員会で岐阜県の桐谷衣以奈
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さんの作品の採用を決定した。1日、安芸市立統合中学校体操服等の選定コンペティ

ションを安芸市消防防災センターで実施した。17、18 日、安芸中・清水ケ丘中学校

部活動合同練習を安芸ドームで行った。6月に引き続いて広島県から田中直人さんを

講師にお呼びした。 

 

○藤田教育長  5日、議会が開会。同日、第 2回教育委員会外部評価委員会を行っ

た。 

 

○楠瀬係長  生涯学習係、図書館の報告。3日、伊沢拓司さんを講師として講演会

を行った。来場者は 374名。5日、井ノ口学童保育所が公民館から小学校に移転して

開所をしている。 

 

○藤田課長  スポーツ振興係の報告。11 日、3 年ぶりに安芸タートルマラソンを

開催した。395名が参加した。 

 

○山本補佐  文化財係の報告。3日、童謡の里あき芸術展を開催した。入場者は 306

名。4 日、書道振興協議会事業として童謡の書ワークショップを開催した。11 名が

参加した。16日、第 3回安芸市伝統建造物群保存地区保存審議会を行った。 

 

○田中係長  人権学習係の報告。1日、土居公民館、13日、川北公民館、14日、

東川公民館で人権地区別懇談会を行った。今年度は 6公民館全て終了となった。 

 

○田中係長  女性の家の報告。6日、エコクラフト教室の 5回目を実施、今年度女

性の家主催の分は終了となった。17日、大掃除があり、37名が参加した。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。6日、草抜き・花植え・芋掘りを行った。10日、

6日に収穫した芋を使って三世代交流餅つきを行い、地域住民等 28名が参加した。 

 

○田中係長  育成センターの報告。4日、安芸市子ども会 J.L.C.芋掘りを開催し、

41名が参加した。15日、第 5回常任補導委員会を行い、8名が参加した。不審者情

報は 3 件。いずれも安芸署に報告後、市内各小中学校及び高等学校に周知した。そ

の他の情報が 1件。今後同じことがあれば警察に対応してもらう。 

 

○吉岡所長  教育研究所について報告。1 日、副読本評価問題検討委員会で 3・4

年生の最後の単元の検討を行った。5日、心の教育センターがふれあい教室を訪問し、

現状や課題についてのヒアリングを行った。同日、通室生保護者の学期末の面談を 1

家庭で行った。6、8日、通室生保護者の学期末の面談を同じく 1家庭で行った。 

 ふれあい教室について、2学期に 6名の在籍があり、スクールバスが足らなくなっ

ている。指導員 2 名では搬入や学習指導ができないので、現状受け入れができない

状態。来年度は 1名指導員を増やして 3名体制でやりたいと考えている。 
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（その他） 

○藤田課長  12月議会における一般質問事項について報告。（生涯学習課分） 

 

○植野課長  12月議会における一般質問事項について報告。（学校教育課分） 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○門脇委員  就学援助の人数が多い。最近増えたのか。 

○清岡係長  数は増えていないが全体の人数は減っているので割合は増えている。 

 

○門脇委員  安芸タートルマラソンの走者が歩道を走っていた。以前は車道を走

っていたように思うが何故か。 

○藤田課長  警察課長から歩道を走るよう要請があった。 

 

○森尾委員  指導員の報酬はどういう予算措置を考えているのか。 

○吉岡所長  県のアクションプランで市半分、県半分で報酬費を措置する。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

○楠瀬係長  1月 3日、成人式を行う。対象者は令和 4年度中に 20歳になる人達。予

定は 141名。 

 

○藤田教育長  1日 1日、新年走ろう会・寒中水泳大会を行う。 

 

○秋山参事  1月 30日、安芸中学校・清水ケ丘中学校の 1年生が市民会館で「三

菱探求プロジェクト」講演会に参加し、授業交流する。 

 

○山本課長補佐  1月 27日、第 41回東部美術展・第 36回ふるさと名勝写真展を

芸西村で行う。1月 28日、いの町で、伊野の和紙・安芸の書道・三原の硯の 3つで

連携交流プロジェクトを開催する。それぞれの市町村でワークショップを行う。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

※特になし 
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以上 

 

閉会 9時 45分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（署  名） 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  安岡 里哉   


